

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ANNECY, LE LUNDI 16 SEPTEMBRE 2024

SOLIDARITE TERRITORIALE

Marie-Antoinette Métral a remis un minibus aux Jeunes Sapeurs-Pompiers de Samoëns

Le Conseil départemental de la Haute-Savoie, 1er partenaire des collectivités locales, accompagne les communes, les intercommunalités et désormais les associations dans leurs projets d'investissement à travers les Contrats Départementaux d'Avenir et de Solidarité (CDAS). Dans ce cadre, Marie-Antoinette Métral, Conseillère départementale du Canton de Cluses a remis, le samedi 14 septembre, un minibus aux Jeunes Sapeurs-Pompiers de Samoëns. D'un montant de plus de 40 600 €, ce matériel a été financé à hauteur de 43 % par le Conseil départemental.

Les projets inscrits aux CDAS concernent prioritairement la réalisation ou la rénovation de logements accessibles à tous, de bâtiments, d'aménagements urbains ou de voirie, de projets de développement local ou de valorisation du patrimoine. En 2022, le Conseil départemental de la Haute-Savoie a voté la création d'un nouveau système d'aide en investissement en faveur des associations qui vient s'ajouter à l'enveloppe existante de l'aide à la vie associative et qui permet aux Conseillers départementaux de financer davantage de projets.

Dans ce cadre, Marie-Antoinette Métral et Jean-Philippe Mas, Conseillers départementaux du Canton de Cluses, ont souhaité soutenir l'association des Jeunes Sapeurs-Pompiers volontaires de Samoëns. Créée en 2007, elle compte aujourd'hui 44 JSP et 12 formateurs pour l'encadrement. L'association leur fait découvrir l'univers des sapeurs-pompiers, le sport ainsi que l'esprit et les valeurs qui y sont associés.

Grâce à ce minibus, l'association pourra amener les JSP aux différents stages, rassemblements départementaux, régionaux ainsi qu'aux cérémonies. Il permettra ainsi de faire perdurer la section de Samoëns et de proposer une formation de qualité.

Le Conseil départemental a financé ce minibus à hauteur de plus de 17 200€.